

Reventin-Vaugris

Des Talents cachés se dévoilent

Par Le Dauphiné Libéré – 08 nov. 2022 à 18:02



01 / 02

Gérard Bailly félicite la famille Horta Rossa pour avoir présenté ses divers talents. Photo Le DL /Dominique JOSSET



02 / 02

Dominique Cheminade et ses sculptures en bois flotté. Photo Le DL /Dominique JOSSET

•
•

Les Talents cachés à Reventin-Vaugris permettent de mettre en lumière des artistes locaux, ceux qui ne dévoilent pas forcément à tous leur passion pour

telle ou telle activité de loisir. Ce samedi 5 novembre, grâce à l'association Entrez c'est ouvert, le visiteur a pu constater, au fil des stands, les talents des Reventinois et des habitants des communes voisines. Des talents exprimés de différentes façons, comme le dessin, la peinture, l'art floral, le pliage astucieux de papier ou encore le travail du bois. La jeunesse a été représentée par Océane Bonnand, 19 ans, avec ses dessins au crayon et à l'acrylique. Martial Fiat était présent avec ses romans. La musique a été à l'honneur cette année, avec la venue de Juliette Sondermeijer, professeure de piano, accompagnée de ses élèves. Pour cette édition 2022, les organisateurs ont été une nouvelle fois satisfaits d'avoir pu réunir et valoriser des artistes locaux. Fort de ce succès, Gérard Bailly, cheville ouvrière de ce moment culturel, aura-t-il à cœur de préparer la 4^e biennale, celle de 2024 ? Réponse dans dix-huit mois.